

Betreff: Verkehrsverbund/
Vorteile für Graz

Graz, 15. Dezember 2015

F R A G E

an Herrn Stadtrat Mag. Mario Eustacchio

gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion von Frau Gemeinderätin Karin Katholnig im Rahmen der Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 17. Dezember 2015

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Namens des sozialdemokratischen Gemeinderatsklubs stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat,

die Frage:

Welche Schritte haben Sie als Verkehrsstadtrat bisher unternommen, damit die unverständliche Regelung aufgehoben wird, wonach GrazerInnen innerhalb unseres Stadtgebietes bei den jeweiligen Haltestellen in etliche aus dem Umland im Rahmen des Verkehrsverbundes die Stadt Graz ansteuernden Busse trotz Verbund-Fahrkarten nicht zusteigen dürfen, obwohl dadurch der ÖV in Graz deutlich entlastet würde?